

Crise de l'eau : L'UTAP appelle à déclarer l'état d'urgence

Dossier de la rédaction de H2o
February 2023

Le bureau exécutif de l'Union tunisienne de l'agriculture et de la pêche (UTAP), estime que l'exacerbation des changements climatiques impose de déclarer l'état d'urgence hydrique, afin de faire face au déficit pluviométrique et à la sécheresse en eau dans les barrages. Le bureau fait porter la responsabilité de la crise aigüe que traverse l'agriculture nationale, au ministère de l'agriculture, considérant que la politique du laisser-aller et le niveling par le bas pratiqués par ce département, menacent sérieusement la sécurité alimentaire nationale et entravent toute initiative de réforme. Mettant en garde contre la gravité de la situation de la filière de l'élevage et du lait en raison de l'accumulation des pertes subies par les éleveurs, dont plusieurs ont été contraints d'abandonner leur activité, l'UTAP a appelé les autorités à annoncer une augmentation immédiate du prix du lait à la production et à subventionner les principaux intrants dans l'alimentation du bétail importés dont les prix ont flambé à l'échelle internationale. L'Union agricole a par ailleurs, considéré que le manque enregistré dans les fourrages subventionnés dont les quantités ne dépassent pas, au meilleur des cas, 40 % des besoins des régions, constitue un danger supplémentaire guettant la filière de l'élevage qui compte 80 % des petits agriculteurs.

La Presse (Tunis) - AllAfrica